

第十三條中「一年以下の懲役又は」を削る。

第十四條中「六箇月以下の懲役又は「剝奪」を「**第十五條中「前二條」**を「**第十一条**」に改める。

令第三百一十八号（昭和二十二年七月一日）及び昭和二十三年政令第九十八号（昭和二十三年四月三十日）により飲食店営業につき、営業の許可を受けている者は、「を「昭和二十四年四月三十日現在において、飲食営業緊急措置令（昭和二十二年政令第百一十八号）により飲食店営業につき、営業の許可を受けていた者は」に改める。

附則第四項中〔昭和二十一年政
令第百十八号〕を削る。

この修正案の内容は大体政府原案に

ま」と、その文字の「字形的確性」

するに至る。よって本題はつきまとめて

前にいたした程度のものであります

政府原案を根本的に改めるような
面發は、つづいて三十日、以上

別段ないのでありまするが、以上正案を提出いたしまして、更に政

案につきましてより以上の内容を

にした次第であります。只今政府

と申しましたが、それは衆議院提
案の誤謬でありますから、訂正し

ます。その他につきましては、他

につきましては私は衆議院提出の

に賛成するものであります。

によりまして從來禁止されており

でありまするが、現状におきまし
すでに皆さんの御承知の通り、裏
業という名前によりまして、実は

堂々と行われておつたような次第であり、又それに伴いまして税金等も正規の營業通りに取られておつたような次第であります。衆議院議員の提出によりまして、今後とも更に主食を取締るにつきましては、これも更に強化するけれども、その他ものにつきましては、制限附であるけれども、本法案によりまして裏口でなく堂々とやれるということは、一般的に国民生活に多大の明朗性を加えるものと考えるのであります。御承知の通り九原則その他によりまして、今後とも主食の点につきましては海外からの輸入等もある現状に鑑みまして、これを強化せねばなりませんが、今回酒類の販賣等も自由であり国民生活の上に堂々と国民が軽い飲食をすることができること、ということは、以下の現状に鑑みて誠に望ましいものと考えますので、又その他につきましては各委員等からも從來の委員会において、この法律の長短につきましてはいろいろお述べになりましたから、ここに理由を説明いたしません。右のような修正案を提出いたし、私はその他の点につきましてはこの原案に賛成するものであります。

次に、この法律は公けに料理店が當営することができるという建前になつておらずまたそれが、いろいろの最前からの質疑の中でも現われましたように、いろいろな点に附隨して闇の行爲が、或いは不正な行爲が行なわれる余地が多分にあります。次に、日本は治法國であつて、國民がすべて法を守つてこそ初めて平和な社会が、健全な社会があるのであります。但し、この立法の府で以て、この法律を出して、尚且ついろいろの法律の裏をぐることが予期されておられます。但し、作るということは私共反対の重要な原因であると思ふのであります。以上のような觀点から、社会党は本案に反対の意思を表明するものであります。

鑑みまして、以上指摘した諸点にして、十分政府は警戒せんことを要して、止むを得ず修正案に賛成するのであります。

○委員長(岡本義祐君) 外に御発言ございませんか。……外に御発言もなようでありますから採決に入ります。

先づ討論中になりました西郷君の正案を問題に供します。西郷君提出修正案に賛成の方の御起立を願います。

〔起立者多数〕

○委員長(岡本義祐君) 多数と認めます。よつて西郷君提出の修正案は可されました。

次に、只今採択されました西郷君修正にかかる部分を除いて星島君以外名提出にかかります飲食営業臨時規法案全部を問題に供します。修正部を除いた原案に御賛成の方の御起立をお願いいたします。

〔起立者多数〕

○委員長(岡本義祐君) 多数と認めます。よつて飲食営業臨時規法案は數を以て修正可決されました。尙、会議における委員長の口頭報告書は委員長において本法案の内容、委員会における質疑應答の要旨、討論の要旨及び表決の結果を報告することとして御承認を願うことに御異議ございませんか。

「異議なし」と呼ぶ者あり

○委員長(岡本義祐君) 御異議ないと認めます。

次に、委員長が提出する報告書に数意見者の御署名をお願いいたしす。

第三部 参議院地方行政委員会議録 第十三号 昭和二十四年五月四日【參議院】

四